
　　　 

　　第２号議案

竹内　和雄

令和３年　第７回鳥羽市農業委員会

3. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　小池委員・上村委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

開催日時：令和３年　７月　９日（金）
午前　10：00 ～11：00

開催場所：鳥羽市役所本庁舎　３階　第3委員会室

4.議　　　　　事

6．そ　の　他

　　第１号議案

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

齋藤　又五郎 佐々木　修

　　第３号議案

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

上村　達男

成瀬　きぬ代

7.閉　　　　会

5．報　告　事　項

※出席委員　１０　名

小池　日出美

上村　昌芳

中村　益己 樋尾　修 木下　智博

※農地利用最適化推進委員　1　名

小林　安太郎

※欠席推進委員　4　名

※事 務 局

事務局　松本　伊織　　会計年度任用職員　　寺尾　勝治　 小久保　怜美　

局長　奥村　太郎　次長　吉川　久寿男　書記　田畑　良樹

※欠席委員　２　名

前川　茂 下村　一登

木田　三男

植村　菊郎山本　隆

河邑　源一郎



(委員3）

(推進1）

(委員9）

(事務局）

(委員6)

(事務局）

（委員9）

(局長）

（委員9）

(推進1）

件名 第１号議案 農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

議事結果 　承　認　(全員賛成）

補足説明

【質疑・応答】

委員質疑
及び

事務局応答説明

申請地は川沿いのため塩害があり、沼田に近い状態で、約20年
前から周辺の農地も耕作をやめている状況です。

申請地周辺は約20年間耕作していない状態で、今後も農地に
することはないため妥当です。

最近問題になっている盛土について、申請地に土を入れるとい
うことはないのですか。
土地の整形や盛土について記載がないため、現状のままパネ
ルを張ると理解している。

議事結果 　承　認　(全員賛成）

委員質疑
及び

事務局応答説明

申請地は高台にあり、過去には耕作していたと思います。最終
的には宅地にする予定のため、今回申請が出てきて妥当です。

第２号議案　農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

【質疑・応答】

　承　認　(全員賛成）

委員質疑
及び

事務局応答説明

第1号議案と同じ

議事結果

補足説明

件名

会社の定款等確認したところ、1号議案のかたの名前は確認で
きていない為、別の会社と理解している。

資料では別の会社で記載されているが、実際は同じ会社ではな
いのですか。

仮に環境問題が発生したら、市役所としては担当部署はどこで
すか。
発生した種類によって異なるが、基本的には環境課になってくる
と思う。

排水等も高台にあるので不自由はないと思います。前に田から
畑へ田畑転換をしていたと思います。

補足説明

なし

件名 第３号議案　農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

【質疑・応答】


